

Protokoll der 27. AStA-Sitzung vom 03.04.2013

Beginn: 12.30

Ende: 15.00



Anwesende: Nuri, Ismail, Lisa, Diether, Frauke, Sören, Rydvan, Christoph, Lisa-Marie, Conrad, Jessica

Redeleitung: Dida

Protokoll: Christian V.

TOP 0: Begrüßung.....	1
TOP 1: Formalia.....	1
TOP 2: Termine.....	1
TOP 3: Berichte.....	2
TOP 4: Gäste.....	2
TOP 5: Neue AStA-Sitzung im Semester.....	2
TOP 6: Gramsci-Tage „Zivilgesellschaft Theorie“.....	2
TOP 7: Uni-Card.....	2
TOP 8: StuPa-Sitzung Morgen.....	2
TOP 9: Semesterticket.....	3
TOP 10: Fragen zu FCLR.....	3
TOP 11: Hochschulsport	3
TOP 12: Senatssitzung.....	3
TOP 13: Sonstige.....	3
TOP 14: Anträge.....	3

TOP 0: Begrüßung

„Hallo“ an alle Beteiligten.

TOP 1: Formalia

Genehmigung unter Vorbehalt des Protokolls von der 26. ASTA-Sitzung vom 27.03.2013 des 39. AStAs

Ja: 9 Nein: 0 Enthaltung: 2

Das Protokoll wurde damit unter Vorbehalt angenommen.

TOP 2: Termine

04.04.: StuPa-Sitzung

08.04.: Um 9:00 Aufbau im Uni-Q

10.04.: Semesterticket-Sitzung

15.04. AStA-Sitzung

15.04.: Gruppe Yorum

TOP 3: Berichte

Conrad: TG, Uni-Liga

Christoph: TG, FCLR

Sören: TG und Ertis-Begrüßung

Lisa: TG

Frauke: Veranstaltung im Rahmen der Ausstellung „Tatmotiv Ehre“

Lina: TG

Lisa-Marie: Veranstaltung im Rahmen der Ausstellung „Tatmotiv Ehre“ und TG

Jessica: Lüfter im AStA-Sekretariat und Updates von Wölke installiert + TG

Christian: TG

Dida: TG und Semestersticket

TOP 4: Gäste

- Es gab keine Gäste -

TOP 5: Neue AStA-Sitzung im Semester

Mittwoch um 10:00 ab nächste Woche soll der erste Termin sein.

Es wird sich in der Zukunft vielleicht ändern, je nachdem wie viele Leute an die Doodle-Umfrage teilnehmen und an diesem Termin können.

TOP 6: Gramsci-Tage „Zivilgesellschaft-Theorie“

Von der 8 Rückmeldungen die von Ridvan raus geschickt wurden, sind nur 4 davon zurückgekommen. Eine Referentin wollte ein Honorar in Höhe 300 € haben. Der Prof. Wischkano hat sich sehr viel mit der Theorie beschäftigt aber er kann leider nicht. Allerdings sein wissenschaftlicher Mitarbeiter wäre bereit für ihn einzuspringen. Ridvan empfiehlt uns beide einzuladen. Im Juni vorausgesetzt, dass das FCLR auch beachtet wird.

Alle sind der Meinung, dass wir es für Mitte Juni buchen sollen. Ridvan wird sich drum kümmern, mit den beiden einen Termin festzumachen und gibt uns später Bescheid.

TOP 7: UniCard

Jessica wird ab jetzt dafür zuständig sein.

Wir haben es alle zur Kenntnis genommen und Christoph hat einen Punkt erwähnt, da wo es vielleicht haken könnte. Jessica, Christoph und Georg werden sich zusammen tun, und einen PP-Artikel drüber schreiben.

TOP 8: StuPa-Sitzung Morgen

Die Berichte wurde vorgezogen. Lina wünscht sich, dass die Leute nach dem Bericht nicht einfach verschwinden. Also alle dran denken und massiv bei der StuPa-Sitzung erscheinen.

TOP 9: Semesterticket

Ossi, Sören und Dida sind weiterhin dran.

TOP 10: Fragen zu FCLR

Es findet auf jeden Fall statt. Eine Diskussion läuft weiterhin über die Gestaltung und konkrete Form des FCLR. Es geht ja auch vor allem um die Verantwortung. Laut der jetzigen Stand ist es so, dass die AStA-Menschen ein bisschen mehr da drin hängen werden. Lina fragt sich, ob es möglich wäre, den Termin für das nächste Treffen zur Vorbereitung des FCLR am 15.04. zu ändern. Dida versucht es zu ändern.

TOP 11: Hochschulsport

Es wird morgen bei der StuPa-Sitzung wegen dem TeilnehmInnenbetrag von den Hochschulsport-Veranstaltungen diskutiert und abgestimmt. Hauptprobleme ist die Beschränkungen auf die Halle oder Kursen mit großen Zahlen von TeilnehmInnen.

TOP 12: Senatssitzung

Findet nächste Woche statt.

TOP 13: Sonstiges

Verdi-Flyers+Bonbons

Verdi-Flyers und Bonbons wurden von Jessica und Georg gefunden.

AE

Christoph meinte, dass alle dran denken sollen, die AE-Geschichte zu ändern.

TOP 14: Anträge

Es ist jetzt Frühling

Ja: 1 Nein: 7 Enthaltung: 2

Der Antrag wurde damit mit einigen Tränen leider abgelehnt.

Ende